

Critica la ONU trabas para labor de expertos internacionales en caso Iguala



Ciudad México, 24 abr (RHC) La Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos manifestó su preocupación ante los obstáculos reportados por el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, que investigó en México la desaparición de 43 estudiantes normalistas.

En Ginebra, consideró Ruperto Colville, portavoz de esa entidad, que las trabas en la labor de los especialistas pudieron afectar sus pesquisas sobre el rol y la responsabilidad de militares y otras autoridades en la desaparición de los jóvenes, hecho ocurrido en el estado de Guerrero, en septiembre de 2014.

También instó Colville a la cooperación internacional para evitar que en las investigaciones sobre el caso se violen los derechos humanos, y reconoció el trabajo del Grupo Interdisciplinario, el cual desmiente en un informe la versión oficial del crimen, presentada por la Procuraduría General de la República.

Por otra parte, la víspera, el Senado de México pospuso el debate sobre las leyes de desaparición forzada y tortura, por dudas sobre la tipificación de esos delitos, mientras los familiares de las víctimas marchan este martes para reiterar al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto su reclamo de justicia.

Manifestaciones por la aparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa tuvieron lugar en México, a 19 meses de la desaparición de los estudiantes en Iguala, Guerrero.

En esta capital padres y compañeros de estudio de los 43, acompañados por activistas de diversas organizaciones, marcharon desde el Auditorio Nacional hasta el Zócalo, acompañados por sindicalistas, universitarios y defensores de los derechos humanos.

Cientos de personas se fueron sumando a la marcha en otros puntos de la ruta como el Museo de Antropología, la Estela de Luz, el Ángel de la Independencia y la avenida Bucareli.

Entre tanto, en el estado de Guerrero más de tres mil personas se manifestaron sobre la Autopista del Sol, que une a México con Acapulco.

Meliton Ortega, vocero de los familiares de los 43, reclamó al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio, que los reciba en audiencia pública tal y como, dijo, se acordó en la última reunión.

También en el estado de Morelos organizaciones de derechos humanos, integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas y maestros se manifestaron en la capital de Cuernavaca para exigir al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto la presentación con vida de los 43 estudiantes normalistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91685-critica-la-onu-trabas-para-labor-de-expertos-internacionales-en-caso-iguala>



Radio Habana Cuba